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 老人クラブ  老人クラブで社会に貢献 

 －芥見東老人クラブ会長・岩田 澄雄さん 

暖冬が続き、梅の開花も見られる２月に入りましたが、

冷え込みもあって、初雪が降り、ホッとする気持ちになり

ました。皆様には、老人クラブ活動にご理解とご協力を

頂き厚く御礼申し上げます。 

令和に変わって、初めての春を迎えます。平成では

災害が多く発生しましたが、令和でも昨年、河川の氾

濫などの自然災害が起きました。心からお見舞いを申

し上げます。又、最近には新型コロナウイルス肺炎が発

症し、体調管理にご注意してください。 

さて、今年の秋には「ねんりんピック」が岐阜県で開

催されます。期間は、

１０月３１日～１１月３

日の４日間です。あら

ゆる世代の方を中心にスポーツ、文化、健康、福祉の

総合的な祭典であり、参加者の交流を深め

る全国健康福祉祭です。皆様のご協力を

お願いします。 

また老人クラブでは、会員を募集してお

ります。６０歳以上の方なら何時でも会員になれます。

明るい社会に貢献したいと思います。入会希望の方は

地域の役員、班長さんに申し込みしてください。お待ち

しています。                        □■ 

   

 支部だより  住民減少で自治会維持が 

－紅葉が丘市営支部支部長・高橋 勝巳さん 

私は、２年前に自治会のない地区から市営アパート

に越してきました。役員として、自治会活動を何も知ら

ない私でしたが連合会の行事と合わせていけばよく、

難しいことはありませんでした。それでも私個人としては

会社員なので、会社に多少負担をかけることがありまし

た。次の役員さんは無理をしないよう周りの人と協力し

合って行事をすすめていってください。 

さて話は変わりますが、今私が問題と思っているのは

市営アパートの住民の減少です。住民減少によって自

治会活動費が減少しています。このまま住民が減少し

ていけば、自治会活動費を抑えるしかありません。一番

の問題は住民を増やしたくても、市が入居者を募集し

ていないことです。増える見込みがなく、これから先自

治会を維持していくことが難しくなっていきます。 □■ 

 消防団  いつかかっこいい消防団員に 

－岐阜中消防団芥見分団（防災士）・小林 寛之さん 

僕自身が消防団に入団したきっかけと、入団してか

らの事について話したいと思います。たぶん入団適齢

期の方達には共通して『面倒くさい』『できれば声はか

けてほしくない』『仕事が忙しい』など・・・ と思っている

人が大半ではないでしょうか？ もちろん僕自身もその

１人でした。まったく入団する気などなく、関わりたくな

いと思っていた程でした。 

ただ僕自身、連合会の仕事をさせてもらっている都

合上、地域の消防団と関わる機会が非常に多かった。

そして地域で行われる防災訓練での出来事だったの

ですが、何かの都合で訓

練指導をする人員が少な

かった為、近くにいた消

防団員の方に相談したと

ころ嫌な顔もせず人員を

増やしてでも手伝ってくれたことがありました。指導も的

確で解りやすく、そして僕自身が「かっこいいなぁ」と思

ってしまったことが入団のきっかけとなりました。 

まず入団してからは、早々に“操法訓練”なるものの

他に通常訓練、そして地域活動への参加など消防活

動とはちょっと違った活動に参加しなくてはならないと

いうことがあるのも事実ですが・・・。いずれにしても消防

団に入団しなくては経験できない事をいっぱい体験さ

せてもらっているんだと思います。自分自身、まだまだ

覚えなくてはいけない事がたくさんありますが、いつか

あの『かっこいい』と誰かに思ってもらえる消防団員にな

りたいなと思っています。もし消防団に少しでも興味が

ある方がいたらいつでも声をかけてくださいね。  □■ 

 

芥見消防団  団員を募集しています  

～「かっこいい」消防団員をめざしませんか～ 

かけがえのない地域の命と財産を守る手助けができ

ます。仲間づくりもできます。ほとんどの消防団員が、

現役の仕事に就きながら頑張っています。 

少しでも興味のある方は、お近くの自治会の班長さ

ん、自治会長さん、もしくは下記の分団長さんへ。 

お問い合わせにつきましては、山口分団長へ直接

連絡してください。 

山口分団長  ☎ ０９０－３４８２－６６９１ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 検索 

 支部だより  支部長をやってみて・・・ 

－紅葉が丘支部支部長・筒井 孝郎さん 

４０年程前に自治会長をやって以来、ほとんど連合会

や自治会の取り組みに参加しなかった私が「当番」として

支部長までやることになってしまいました。 

任期もあと少しですが、正直言って自治会長＋支部

長の仕事は暇な私でも大変だと思いました。だから、自

治会長の役から逃れるために「退会」を考える人が出てく

るのもわかる気がします。更に、そうした時「自治会に入

っている理由」を考えて「？」になれば・・・。 

しかし、今年やってみて、「自治会が必要だ」と感じた

ことが一つだけあります。それは、災害に関わっての自

治会の働きです。実は、今年の避難訓練で、土砂災害

の際、藍川東中学校が避難所として使えないということを

知ってショックでした。 

最近起きる確率が高まっている地震、大雨。その時、

藍川東中学校は避難所として使えないのではないか。こ

れは、紅葉が丘の住民として、行政に何とかしてもらいた

い課題であり、自治会として早急に取り組む課題だと思

いました。（それ以外にも災害に関わって、自治会で考

えなければならないことがまだまだ多くあると思います。） 

そこで、連合会には「退会」を考える人が出る現状、そ

の理由を踏まえて、「無理のない自治会活動」「各支部

の要求を援助する連合会活動」を考えていってほしいと

願います。                         □■ 

 

 支部から  爽快！ 金華山の山登り 

－桜台支部・S K さん 

皆さんは、何か体に良いことやっていますか？私は、

一昨年の１１月から月１ペースで金華山の

山登りに挑戦しています。きっかけは、職場

の同僚が、娘さんと登ったことを嬉しそうに

話をされ「やってみたら」の一言でした。 

初めての金華山登山、ハイキング気分で

前半は調子よくいけたのですが、徐々に足が重く、汗も

噴き出て、後半、甘く見すぎていたことを反省した次第で

す。途中のベンチで休憩をとったりして、なんとか石の階

段のところまでたどり着けました。 

階段を上って進むと、視界が急に

拡がり、清流長良川や街並み・・・！

それは見事な景色が飛び込んでき

ました。途中までの疲れも忘れ、しば

らく爽快な気分に浸れました。「また

ここに来たい！」と思ったのでした。          □■ 

 趣味  リハビリに良い紙模型の作品作り 

一芥見東自治会員・匿名さん 

私事で恐縮ですが、平成９年７月と平成１５年１２月に

脳梗塞をやり、１度目は左側のマヒになり３ヶ月で完治し

ましたが、２度目は右側のマヒで重症でした。 

今でも後遺症に悩まされているのですが、記憶力の大

幅な低下があり、一度目の脳梗塞をやった時に、頭の体

操にと見知らぬ女性（紅葉が丘の女性でした）から漢字

のジグゾーパズルの本を頂いたのが始まりで、今も続い

ており頭の回転も多少良くなったように感じています。 

また、手先がある程度動くようになってからリハビリの

つもりで、ミニチュアアートの作品を作るようになりました。 

カラーペーパーでパーツごとにカットされており、その継

ぎ目をプチプチとカットし切り落とします。それを木工用

ボンドと爪楊枝で“てん・てん・てん”と付けて接着して貼

り重ねたパーツを組み立てていきます。大きさはだいた

い横１５cm縦１０cmで、完成したものが写真です。 

今までに２６作品を作り、お金の方も少々かかりました

が、リハビリにも非常に良く丁寧に作ったので時間もかか

りました。 

もう一つの趣味は、もし機会があれば報告させて頂く

ことにします。                       □■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 清流高校  ～Café Seiryu のご案内～ 

３月の営業日及び営業時間は、下記のとおりです。 

   ６日（金）、１１日（水）、１３日（金）、１８日（水）、 

             計 ４回 

  ※ □囲みの日にちには、弁当も販売しています。 

      火曜日のパン販売はお休みです。 

【営業時間】 

９：３０～1１：４５（オーダーストップ １１：３０）  □■ 

 

 

 

 

３月行事予定 
７日（土）１０：００ ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 2020（東児童ｾﾝﾀｰ） 

１４日（土）１３：３０ 遠藤伸子ワンコインコンサート 
「～歌は私の祈り～」（凰ホール） 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

